



Kindertagesstätte Mathilde
Sandgasse 86
64347 Griesheim

Griesheim, den 09.03.2022

Liebe Eltern,

endlich ist es soweit, ab Montag, 14.03.2022 kehren wir fast wieder in den Regelbetrieb zurück.

Die Kindergruppen dürfen sich dann wieder mischen und auch Projekte und Angebote können wieder gruppenübergreifend stattfinden.

Dies bedeutet im Einzelnen:

- Die Betreuung in den Frühdiensten von 07:00 - 08:00 Uhr und in den Spätdiensten von 15:30 bis 17:00 Uhr (freitags bis 16:00 Uhr) findet gruppenübergreifend statt.
- Das Schlafen der jüngeren Kinder findet für alle im kleinen Schlafraum statt.
- Die Vorschulerziehung findet gruppenübergreifend statt.
- Die Nutzung des Turnraums und Gartens finden gemeinsam statt.
- Projekte und Angebote finden gruppenübergreifend statt.
- Die Hortkinder haben weiterhin im Gruppenbetrieb Masken an, in gemeinsamer Abstimmung mit der BGS, dem Elternbeirat & dem Sozialamt. Im Außengelände und zu den Mahlzeiten kann die Maske abgenommen werden.

Das Abholen der Kinder kann ab Montag, 14.3.2022, wieder über die Gruppentüren oder auf dem Außengelände (bei gutem Wetter) erfolgen.

Im Frühdienst von 07:00 – 08:00 Uhr erfolgt das Bringen der Kinder ausschließlich über die Eingangstüre der roten Gruppe.

Von 08:00 – 09:00 Uhr erfolgt das Bringen der Kindergartenkinder über die Eingangsgartentüren aller Gruppen.

Leider dürfen die Eltern der Kindergartengruppen die Kita weiterhin nicht betreten. Dies ist erst ab dem 04.04.2022 stufenweise geplant und wird in einer der nächsten Kita-Leitungsrunden geklärt und ich werde Sie zeitnah informieren.

Außerdem tragen alle Eltern weiterhin auf dem Kita-Gelände Masken.

Ich werde Sie weiterhin über weitere pädagogische Planungen und die Gestaltung in der Osterzeit per E-Mail informieren.

Wir werden dies auch mit den Kindern besprechen.

Freuen Sie sich mit uns auf den Frühling und genießen Sie die Sonne!

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Auerswald